
 

 

 

L’anno duemilaventiquattro, il giorno diciannove del mese di settembre, alle ore 18,00 si è  svolta  
presso la sala riunioni della Polizia Municipale in via Aquilino 1, giusta comunicazione a mezzo mail 
inviata dall’Assessore all’Ambiente, Elda Perlino la riunione della Consulta per L’Ambiente con il 
seguente O.d.G. 
 
Riattivazione Consulta Comunale per  l’Ambiente 

Sono presenti : 
la Presidente, Antonella Calderazzi 
l’Assessore  al Clima, alla Transizione Ecologica e all’Ambiente, Elda Perlino 
i delegati delle Associazioni Ambientaliste,  i consiglieri dei Municipi e la delegata della 
Commissione per l’Ambiente  come da elenco allegato  
 
La Presidente, Antonella Calderazzi chiede la disponibilità di un delegato ad eseguire il verbale 
della odierna seduta. Alessio Forlenza (BariEcocity) si offre per assumere la carica di Segretario 
verbalizzante. La Presidente   ringrazia tutti i delegati per aver contribuito  ai lavori svolti  nella  
Consulta e nei tavoli tematici in questi ultimi 5 anni in cui sono stati espressi molteplici pareri su 
progetti di interventi pubblici  sul Territorio Comunale e sul tema dei rifiuti producendo anche un 
Convegno sul Consumo di suolo e un Report sulla raccolta differenziata.   
La Presidente passa la parola all’Assessore Elda Perlino la quale ricorda di essere stata per tanti 
anni delegata dell’Associazione Sviluppo Sostenibile e, pertanto aver lavorato all’interno della 
Consulta anche come Presidente. La Perlino afferma che in qualità di Assessore potrà sicuramente 
seguire il lavoro della Consulta  e offrire il suo contributo. 
Gianni Picella (FAI) ringrazia la Presidente Antonella Calderazzi per l’assiduo lavoro svolto in questi 
anni.  
La Presidente dopo aver effettuato l’appello delle Associazioni Ambientaliste aderenti alla Consulta 
e dei relativi delegati, nonché dei nuovi rappresentanti dei Municipi , prosegue alla nomina del 
Presidente della Consulta per gli anni 2024-2029 e dichiara di aver chiesto a  Lucia 
Schinzano(Ambiente&Ambienti), che ha accettato, la disponibilità di  assumere l’incarico di 
Presidente per i prossimi 5 anni. La Presidente chiede se ci sono altre candidature e non avendo 
avuto nessun riscontro, passa alla votazione per alzata di mano. La votazione risulta di: 
26 delegati  favorevoli 
4  astenuti 
0 contrari. 
Si passa quindi alla proclamazione di Lucia Schinzano  quale Presidente . Lucia Schinzano ringrazia i 
delegati ed espone il suo programma. 



Interviene Maurizio Polemio (La Giusta Causa) che chiede di iniziare nelle prossime assemblee  a 
trattare gli argomenti elencati nel Documento  condiviso da tutte le Associazioni e consegnato a 
tutti i Candidati Sindaco. 
Interviene Enzo del Vecchio (Comitato Executive) che chiede di poter organizzare un incontro tra la 
Consulta per l’Ambiente e la nuova Giunta Comunale e possibilmente anche con l’intero Consiglio 
Comunale. 
Interviene Giovanna Salemmi quale delegata della Commissione Consiliare Ambiente  offrendo la 
disponibilità  della Commissione a collaborare con la Consulta. 
Interviene Elda Perlino che ringrazia Antonella Calderazzi per il lavoro svolto e augura un proficuo 
lavoro futuro a Lucia Schinzano. 
Non essendovi altri argomenti e interventi, la Presidente Antonella Calderazzi dichiara chiusa la  
Assemblea alle ore 19,30. 
 
Il segretario verbalizzante                                                                             La Presidente 
     Alessio Forlenza                                                                                     Antonella Calderazzi 

                                                                                                            


